

京都華頂大学開学記念式典・お礼の会を開催いたしました

平成23年5月13日(金)大学講堂におきまして、京都華頂大学開学記念式典を開催いたしました。式典に先立ち、記念講演として京都大学名誉教授 深尾昌一郎氏をお招きし、「君よ天使のこだまを聞いたか?—大気科学のフロンティアを追い続けて—」と題して講演いただきました。



京都大学名誉教授 深尾昌一郎氏

講演風景

式典では、本学学生で編成された女声合唱団による法要の後、水谷幸正学園理事長の式辞、中野正明学長による挨拶と続き、文部科学省高等教育局企画官・高等教育政策室長榎本剛氏、京都府副知事山内修一氏、京都市長門川大作氏、日本私立短期大学協会会長佐藤弘毅氏、浄土宗宗務総長里美法雄氏、総本山知恩院執事長北川一有氏からそれぞれ祝辞が述べられました。

その後、校歌の披露がなされ式典を終了しました。



水谷幸正理事長



中野正明学長



京都市長門川大作氏

開学記念式典の後、会場を大学体育館に移し、お礼の会を開催しました。中野学長のお礼の会挨拶に続き、衆議院議員川端達夫氏代理、衆議院議員伊吹文明氏から祝辞が述べられました。

続いて、吉田博子現代家政学部長による大学紹介、日本私立大学協会関西支部長森田嘉一氏の祝辞・乾杯の発声があり、学生による清興が披露されるなど終始和やかな雰囲気でした。

その後、華頂短期大学同窓会会長北村幸氏、むつみ会会長布施栄一氏、浄土宗宗門学校長会会長袖山榮眞氏から祝辞が述べられ、山本武司副学長の謝辞を締めとして、お礼の会を閉会しました。



お礼の会



衆議院議員 伊吹文明氏

乾杯の様子

また、同じころ3号館葵の広場では開学の集いが開かれ、学生達に記念品が贈られスイーツが振舞われるなど、ともに開学を喜び合いました。



開学の集い スイーツバイキング



開学の集い 葵の広場